

・新制服着用意見

	意見・要望	※原文掲載
1	○新制服着用となる場合は校外に出ることも考え上着は校章あり希望 ○児童は皆同じ指定店より購入するのがスムーズであるとする ○洗濯回数の多いカッターシャツやポロシャツは校章なしの量販店で買えるものが良い ○当校では男女の服装規定は無いが統合校でもズボンやスカートの性別での規定は廃止なのか？	
2	①体操服売り場においてあるような無難なデザインのものだと気軽に購入しやすいです。 ②現在の3校の制服からかけ離れないデザインだと、移行期間中も違和感が少なく過ごせるかと思いません。	
3	1年しかないので、今の制服をそのまま着たいです。買い替えはしたくありません。	
4	①保護者も幼稚園～高校まで制服だったので、学生＝制服というイメージ ②職場の制服を着ると仕事スイッチが入るように、オン・オフ(公私)の区別を意識しやすい	
5	2、3年生はまたすぐに新制服を買うのはためらいがあったり6年生などはあと1年だけなどの理由で新制服にするのは厳しいと思うので、変更期間として猶予があるのはいいかもしれない。 それかそういう学年には制服購入費として補助があると買い替えやすいと思います。 また既存の小学校にいてサイズ変更などで買い替える時に新制服を購入出来る、それで登校できるようにするのもいいかもしれない。 以上を考えると私服だとそういう問題はないが、意外とお金がかかったり、洋服を決めたりするのが大変そうです。	
6	いじめ防止にもなる	
7	シンプルな洗濯のしやすいものが良い。 男女の違いが無いものが良い。	
8	スカートとかブレザーは、制服で中のインナーは、自由でもいいかと思えます。	
9	その他：私服には、デザインなどを理由にしたイジメや陰口の懸念がありそうだから（「ダサイ」等）	
10	その他の理由として、私服だと絵の具や習字の日に着て行った服が汚れる心配があります。（私服の場合、墨の汚れが取れなかった服は着にくくなり購入が増えそうです） 又、私服の場合の質問ですが、学童を利用する児童は、学童では着替えずそのままの私服で過ごせるのでしょうか？	
11	どこの小学校の生徒かも分かり、過度なオシャレをする可能性も減るため、制服が良いと思います。私の小学生の頃も制服でしたが、それで困った記憶はあまりないです。	
12	ポロシャツで、男女ともズボンが良いです。	
13	もしできるなら標準服が良いです。標準服なら、制服の短所（価格が高い、洗濯しにくいなど）もクリアできるし、私服の長所（初期に多額の出費の必要がない、洗濯ができるなど）も兼ね備えているからです。	
14	意見でなくてすみません。 移行期間とはいつからいつまでですか？	
15	移行期間を設けて欲しい。買ってすぐ買い替えは困るので前もって教えて欲しい。夏も暑いので素材を涼しいものにして欲しい。3校合同と言うことはバラバラの制服もおかしいと思う。 成長に見合ったサイズ選べて私服でもいいかと思ったけど、入学式や卒業式の為にスーツ買ったり割高になる気がしたので制服希望にします。	
16	価格を安く設定してもらいたい。リユースに出す機会やリユースで買う機会を多く設けてもらいたい。	
17	可愛い制服やかっこいい制服にすると子ども達も嬉しいと思います。ダサイ制服なら私服の方がましです。	
18	夏は汗を吸いやすく 他でも購入できる ポロシャツなどの方が良い。	
19	夏は共通のポロシャツが洗濯もしやすくいいと思います	
20	夏場は、ポロシャツか、体操服で登校できるようにして欲しい	

21	格好いいデザインでお願いしたいです。
22	格差をなくすためにも、制服が良いが我が子は2年生のため、一年だけなので、今の制服をそのまま着用させてほしい。 また、制服などの費用を市町村によっては助成してくれる所もあるため、さまざまな家庭環境があり、そういった保護者の方のためにも考えてあげてほしい。
23	確かに気候への対応などの観点からは私服がいいと思いますが、経済的格差が現れることで友達関係に格差が出るのが心配です。服装のことで子どもがイヤな思いをするなら、制服がいいです！
24	学校の統一感や経済格差が出ないように制服に賛成です。 ですが、統合後の制服も着用できるとのことですが、学校の統一感が出ずバラバラになってしまうのも気になります。
25	学校指定の高額な制服ではなく、標準服（白ポロシャツとチノパンなど）で色味を揃えれば充分統一感は出ると思います。 私服は過度に華美になったり薄着になったりしそうなので、良いとは思いません。
26	学校統合になるまでの2年間は既存の制服で登校することになるため2着分購入になると思うのですが、1着分の返金対応など考慮していただけるとありがたいです。
27	旧制服からの移行期間を十分設けてほしい
28	現在の田原本中学校のように、普段は体操服で式典等は制服(レンタル制度)がいいと思います。レンタルについて メリット…数少ない式典のために高額な制服を購入しなくていい デメリット…特になし
29	校章なし(またはバッジにする)にして、購入店の指定をなしにする
30	高額になるので開校と共に揃えなくても良いと思う。新一年生からが良い
31	今の田小は、制服基本ですが暑い時はポロシャツや、寒い時は長ズボンや上着と多様にまた時期も体調にほぼ合わせられるようになっていて変化に対応できます。私服は経済格差が表現化しやすく、制服の方が余計な差別をうまない感じがします。なんです、新制服の場合、自分の子どもは新六年生で1年間だけしか着用しないので、6年生には柔軟な対応を希望します
32	今の保育園が私服なので、制服を着ている子供を見たい
33	今回買った制服も着れなくなるのであれば、割引券や補助などを対象者に出してほしい。
34	最近、大人のスーツでもスポーツ素材で動きやすいものが出回っているので、この機会にそういった機能性のあるものにして子ども達の動き易さや快適性を高めて欲しいです。 そして、制服の移行期間に関しては、少し前から始めて、1. 2年生は、次の買い替えのタイミングがあるので、そこに合わせられるように準備して頂けると助かります。
35	最後の1年のために新制服を購入しないとイケなくなるのは経済的に苦しいのでその辺りは検討して欲しい。
36	在校生については、現制服にしてほしい
37	在校中に制服が切り替わる事への不安が大きい。在校生に関しては一定数を支給としてほしい。
38	子どもが制服の方が格好良いからと言っていました。
39	子どもが制服着用を希望しています。
40	指定店舗のみの取り扱い品ではなく、ショッピングモール等で簡単に安価で購入出来るようなものがよい
41	私服だと子供3人いて準備が大変なので制服が助かります
42	私服だと色々格差が出やすいと思います。制服だと朝忙しい時に何を着るのか迷わなくて良いと思います。今、上の子が小学生で制服ですが、朝、これを着れば良いと明確なので、そこで揉めませんし、もたもたしません。多少汚れても制服なので気になりません。バザーなどでお下がりももらいやすいです。
43	私服にすると家庭によって経済格差が生まれいじめに繋がる可能性もあるため、制服が望ましいと思います。
44	私服になると、毎日の服装選びが大変なので、制服がとても良いです。
45	私服の決まりの線引きが難しくなったり、他の子の服を欲しがったりするかもしれないため。

46	<p>私服の方が、選択の幅が広がるのでいいと思いますが、やはり制服の方が小学生。と言う感じがしていいと思います。価格が高すぎるのは、少し迷うところではあります。色味や、形しっかり検討していただきたいです。</p> <p>よろしくお願いします。</p>
47	<p>私服の利点はあるものの、・服代がバカにならない。6年を通して制服代より遥かに高くつく。・服装についてお友達とトラブル(好みの違いでダサイと言われてたりまた同じ服着てる一など)になることを懸念している。いじめまでいかずともいじりの要因になり得るのではないかと思う。・朝もあれ着るこれ着ると季節にそぐわない服装を要求されることが想像出来、そうなる服選びに朝の時間を取られることも予想出来る。・統一した制服にランドセルがとても映えるため集団での登下校時に目立つのがいい。・主人や自分自身小学校での制服着用で困っ</p>
48	<p>私服はイジメにつながったりする！特に女子はオシャレに気にしたりなど、誰誰の服がほしいやダサイなど、絶対制服！！</p>
49	<p>私服は格差が出る可能性もあるし、今まで田原本の全小学校が制服だったのだから、制服で統一して欲しい。金銭的にも制服の方が有り難い。</p>
50	<p>私服は選ぶ時間もお金もかかるので、制服で統一してほしい。私服だと経済格差もあらわれやすく、いじめにも繋がりやすいような気がするので制服にしてほしいです。</p>
51	<p>私服を着用した場合、高学年女子は特にどこのお店で買った服なのか、流行のショッピングバックを持っているか等でトラブルの原因になる事が多いので制服が望ましいと思います。</p>
52	<p>初期費用はかかるが、総合すると制服の方が絶対に安くつくし、服が変、汚いなどイジメの対象になら無いと思う。あの子の服が欲しいとか子ども同士で勝手にお揃いにしようなどと約束してきてトラブルになるのを防げると思うから。</p>
53	<p>初期費用は高くついてしましますが、女の子なので私服であの子は可愛い・可愛くないといった争いを避けることができるので制服が良いと思いました。また、私服だと結局ヨレるたびに購入しなければならないので結果的に費用がかかると思います。</p>
54	<p>女の子だと小学生になると、私服を気にするようになると思います。</p> <p>他の子がどんなのを着ている、自分はこれしかない、など。</p> <p>家庭での私服の購入に対する金銭的な負担を減らすためにも、統一させられる制服の方が良いと思います。</p>
55	<p>女子は私服の方がお金がかかるし、児童同士で、いつも同じ服を着ているなどの陰口や格差に繋がります。上着のブレザーは、現代の気候には合わないのでは不要かと思っています。4月～10月まで暑く、冬はコートを着れば問題ないので、ブラウスとボトムのみ、指定のものがあればいいです。上履きの赤ライン指定もやめてほしいです。無地の方が取り扱っている店が多いので。</p>
56	<p>小学校で制服の長ズボンあまり見ませんが、あれば防寒、虫除け、怪我が軽く済むなどメリットも多いのであれば嬉しいです。</p>
57	<p>上の子のきれいな状態の制服も使いたい為、前の制服の移行期間が長い方が有り難いです。</p>
58	<p>上下全てを制服で賄わなくてもいいのではないかと思います。ジャケット(上)だけは制服であれば初期費用も高額になり過ぎず、その他は私服(市販のポロシャツやカッターシャツなど)で洗い替えや季節毎、またサイズも6年間でかなり変化があると思うので、個人が着用しやすいものを選べると嬉しいです。</p>
59	<p>新しい学校が開校される前に購入したランドセルや制服、体操服などの使用について検討していただきたいです。</p>
60	<p>新制服と書きましたが、高学年なら再度買い直すのは費用がとも思う気持ちもあります。</p>
61	<p>新制服の方がいいとは思いますが、現在2年の親です。最後の一年間で新制服を買うのは負担が大きいです。移行期間は作っていただきたいです。</p>
62	<p>新制服は、高いので、1年生を除く2～6年生は、無料にして欲しいです。</p>
63	<p>新制服はスカート、ズボンは定番の紺色を希望します。</p> <p>仮に田原本小学校の茶色を新制服に採用されたら、リユースがしにくく、また新校舎設立の場所だけに留まらずも制服までも田原本小学校児童に合わず事になるので、とても不平等に感じる。</p>

64	新制服を希望するが値段は抑えて欲しい。デザイナーなどは起用しない。値段は2万以下で。
65	新制服着用希望ですが、今から統合前に入学した児童の制服は、従来の制服を購入か新制服を購入か気になります。
66	制服があればいいと思うが今の田小のように決められた店舗でしか購入できないものではないものが多い。 洗濯しやすい素材で清潔を保ちやすいものにしてほしい。
67	制服があれば入学式や卒業式などのためにわざわざ服を用意する必要がないので、制服はある方がありがたいなと思っています。
68	制服しかあり得ません。
69	制服でもブラウスは無しにして体操服にスカートにして欲しいです。少しでも出費を抑えたいので。
70	制服というより、標準服がいいです。ブラザーと帽子は校章がついているものを指定でも統一感が会って構わないですが、それ以外は、標準服でお願いしたいです。 仕事後でも穴があいたら、イオンとかで買いに行ける感じがありがたいです。 指定のお店となると、なかなか買いに行けない現状があります。
71	制服にすることのメリットのほうが遥かに多い。私服になった場合をイメージすると、親の悩み事、子どもの心理的な負担や不安が必ず増えると感じる。 長く通わせることになる保護者(下に兄弟がいる)の意見を、重く受け止めていただきたい。1年、2年で卒業時期の保護者と同じように受け止めては、ひとつのアンケートの票数に対して不平等に感じる。
72	制服にする場合は白のカッターシャツが良いです。気軽に新調できるし漂白もできるので。
73	制服に関しても、どこでも（スーパーやショッピングモール等）すぐに購入できるようなものにして頂ければ助かると思います。
74	制服に決まった場合 →現在の制服と新制服をどちらも購入すると出費が重なるので、新制服を購入するまでは私服の登校を許可していただきたい。 私服に決まった場合 →現在の制服をすぐに着用しなくなると勿体ないので、新校舎に移る学年になるまでは私服の登校を許可していただきたい。
75	制服のほうが皆一緒に、服についての揉め事などもないかと思います。 制服を作るにあたって、シャツはシワにならないようなものにして欲しいです。 男の子は半ズボンと長ズボンも選べるといいなあと思います。 夏はポロシャツが着れるようにしてほしいです。可能であれば、しろ色と濃い色ポロシャツ(紺色など)の2色選べるようにしてあげると、下着が透けたりで選べて良いかなあと思います。 冬については防寒具を認めて貰いたいです。(タイツ、コート、マフラーなど)
76	制服のポロシャツ等はイオンやオークワで売っているものにして欲しい。 指定販売店は車で買いに行くのが難しい場所にあり不便。
77	制服の購入費補助をしてはどうですか。就学援助の方以外にも。
78	制服の場合、女子はスカートではなく男子と同じズボンがいいです。しゃがんだ時に下着が見えにくいのと、スカートの裾が地面に着いて汚れることがない。後はリユース時に男女の違いを考えずに済む点がいいと思います。ご検討お願いします。
79	制服の中は、白のポロシャツ希望
80	制服の方が格差だけでなくいじめ問題にもつながらないのではと思います。
81	制服は学生しか着れないいい思い出になるし、子供がこれを来て学校へ行くものという意識になるので制服がいいです。買い直しの時にイオンなどにも販売している制服がいいです。
82	制服は始めだけお金がかかりますが、しょっちゅう買い換えるわけではないので、私服よりも安いと思います。 また、制服も毎日洗濯できるし、すぐに乾くので、清潔で手入れもしやすいです。

83	<p>制服は初期費用はかかりますが、特に女の子だと周りに影響され新しい私服を求めたがり、制服よりもお金がかかると私服登校の学校に通わせている親から聞いたことがあります。</p> <p>そのため私服は貧困の差が出やすいのではないかと思います。</p>
84	<p>制服は途中で買い替えが必要になる為、購入価格が高くならないようにして欲しいです。</p>
85	<p>制服を希望します。私服になると、華美なものや、おへそが出るような短い服、パンツが見えそうなスカートや短パンなど自由になりすぎると思います。現在髪の毛を染めている児童も多いので、私服になってしまうと余計に先生の指導も大変になると思います。</p>
86	<p>制服を希望するが、ブランドものであったり有名なデザイナーがデザインしたものでない方が値段を抑えられるので有り難い。</p>
87	<p>制服を着ることで常に小学生である自覚を持つことができます。小学生である意識をすることにより事件等に巻き込まれにくくなり、さらに何かあれば学校に連絡しやすくなる点で児童の安全につながります。</p> <p>私服に決定してしまうとファッションに関する問題が考えられます。</p> <p>文具ひとつでもブームがあり、お友達の物が欲しいと言う姿がよく見られていました。</p> <p>もし私服を採用するならば・色の統一。茶、紺、黒、白等・ティシャツ、ポロシャツワンポイント・ズボン、スカートは無地、チェック柄・スラックスもしくは膝丈フレアスカート等々規定を作るべきです。</p>
88	<p>制服希望です。</p> <p>特に女の子になると高学年になるとおしゃれな面など大変だから。</p> <p>ただ今のような茶色という特殊な色ではなく、イオンなどでも手に入る様な紺色などの多様な色が望ましい。シャツもポロシャツなど価格帯も下がってほしい。</p> <p>ブレザーとスカート、ズボンは学校指定で、他は簡単に購入できるものにしてほしいです。</p> <p>あと最近気温差が激しく、ブレザーだけでなくカーディガンやベストなどでも登校可能にしてほしい。今ベストあるが、着用可能な仕方が使い勝手が悪すぎる。</p>
89	<p>成長と共にサイズが変わり買い替えが必要になるので、できる限り安い制服だと有難いです。</p> <p>大きめのサイズを購入すると思うが、動き辛かったりするので安ければジャストサイズを購入できると思います。</p>
90	<p>正直、どちらでもよい。6年で合併なので、そのまま今までの制服で卒業までいけたら良いので。</p>
91	<p>正直どちらでもいいのと、制服でも私服でも選べるようにすればいいのでは？と思います。主体性を重んじるのであればそれが正解なはずではないでしょうか。どちらかを選ばないといけないと決めつけている事が、制服業者とのしごらみがあるんだと感じます。</p>
92	<p>昔の制服でも新しい制服でもどちらの制服を着ても良いという選択も入れて欲しい。</p>
93	<p>洗える制服にして欲しいです</p>
94	<p>選択肢に新制服と私服しかないのが理解できない。</p> <p>6年間着用するつもりで制服を購入したのに途中で新制服購入も私服もありえない。</p> <p>「いまの制服をそのまま使用する」以外の選択がないです。</p> <p>そもそも、小学校統合を計画していたのなら早い段階で3校の制服を同じにしておくか私服にしておくかできたと思う。</p> <p>今さらこの議論になるのがおかしい。</p>
95	<p>体操服常時着用がいいと思います。</p>
96	<p>断固、私服反対。いじめの原因になりかねない。女子は特に無駄な出費がある。</p> <p>それを町が負担してくれるのか？</p> <p>制服が無理なら、ウエだけでも、無地のポロシャツにして欲しい。</p>
97	<p>地味な色の制服(現在)目立つ明るい色の制服を希望します。</p>
98	<p>中学・高校と制服が基本の中で小学生時代から制服着用の習慣をつけることにも繋がると思います。</p>
99	<p>中着は長袖、半袖ともに白無地のポロシャツでも可にして欲しいです。</p>
100	<p>中着は年中ポロシャツにして欲しい(あいろんかけの必要なし)</p>

101	<p>田原本小の制服はどの保育園、幼稚園とも違った制服で、茶色と珍しくも上品さがあって良いなと思っています。ブランドものである必要はないですが、ひと目で田原本小とわかるような制服希望で、絵の具や習字がハネても目立ちにくい色が良いです。</p> <p>またセーラ服、学ラン希望でもあります。田原本中はせっかくの制服を着る機会が殆どなく、親としてもとても残念に思っています。</p> <p>セーラ服の夏服は白が定番ですが、冬服の色で素材だけ変えたら絵の具等も目立ちにくくなります。また成長が著しくなる男の子は学ランにして、中学校は小学校学ランのボタンを変えるだけで着用可能と定めてくれたら、高学年に買い換えるか悩む問題は解決されます。</p> <p>男女両方子どもがいる家庭は、保育園～中学ともにお下がりが出来ないので、せめて一つの制服を長く着用出来るように中学校も見据えて考慮いただきたいです。長文になりましたが、何卒よろしくお願い申し上げます。</p>
102	途中から小学校が変更となるのであれば、新しい制服を作るのではなく、すでに持っている制服を着用してもいいのでは？
103	途中で変わると買い直ししないといけないので何か対策を考えてほしい
104	<p>統合した時に5年、6年でも制服、体操服を買い替えるのは無駄だと思います。</p> <p>今までの制服で通学は出来ないのでしょうか</p>
105	統合するまでは私服で統合してから新制服が良い
106	白いポロシャツの生地を希望します。ズボンやスカートはベースが紺色がよい。
107	毎日選ぶのが絶対大変だから制服、体操服がいいです。